



## KRISTALL

- > Karo Design check design > leicht zu reinigen easy to clean
- > rutschhemmend slip-resistant

Modernes Design für jede Küchenschublade.

Modern design to enhance any kitchen drawer.

Mit neuer Rezeptur und Oberfläche wird ein optimales Ergebnis an Rutschfestigkeit erzielt. Die Mikrostruktur in der Oberfläche gewährleistet ein einfaches Reinigen der Antirutschmatte Kristall.

A new composition as well as surface treatment produce optimum results in terms of the non-slip properties of the surface. The microstructure of the surface makes the Kristall non-slip mat incredibly easy to clean.



Als Plattenware in Standardabmessungen von 1200 x 500 mm oder als Fixzuschnitt. Einseitig gummiert.

Available as a standard-sized sheet in the dimensions 1200 x 500 mm or as a cut-to-size sheet, with one-sided rubber-coating.

DESIGNFARBEN DESIGN COLOURS

■ schwarz black

890

## Perfektion durch **Funktionalität** und **Designvielfalt**

In modernen Küchen bleibt nichts dem Zufall überlassen. Umso deutlicher heben sich unsere Produkte als die wahren Küchenhelferlein hervor – denn sie sorgen einfach für mehr Ordnung, Sauberkeit und Komfort.

## Perfection by **functionality** and **design diversity**

In modern kitchens nothing is left to chance. All the more because our products stand out as the real kitchen helpers. They simply provide more order, cleanliness and comfort.



SCHUBKASTENEINSÄTZE · ANTIRUTSCHMATTEN · THERMOGEFORMTE KUNSTSTOFF-KOMPONENTEN

DRAWER INSERTS  
NON-SLIP MATS  
CUSTOMIZED  
THERMOFORMED  
PLASTIC COMPONENTS

**AGOFORN** GmbH

Gewerbestr. 27  
32584 Löhne

+49 5731 7800-0  
+49 5731 7800-90

info@agoform.de  
www.agoform.de